

VARENNES-SUR-SEINE

LYCÉE GUSTAVE EIFFEL. Les élèves vont restaurer une moto ancienne pour la Gendarmerie

Après la construction d'un kiosque de sous-marin l'an passé, les élèves du lycée Gustave Eiffel vont encore devoir se surpasser cette année afin de rénover une moto des années 60 pour la Gendarmerie nationale.

Cette année encore, le lycée professionnel Gustave Eiffel de Varennes-sur-Seine, et plus précisément les neuf élèves de la classe de Terminale bac pro motocycle, sera le théâtre de la réalisation d'un chef-d'œuvre (voir encadré).

Ces derniers vont en effet avoir la tâche complexe de remettre en état une moto BMW R50/2 pour la Gendarmerie nationale. Et si ce nom ne vous parle probablement, vous avez pourtant sans doute déjà vu cet engin.

« Multiplier nos compétences »

Pour cause, cette cylindrée allemande n'est autre que la moto emblématique des années 60. Elle a notamment été la moto du Tour de France, la moto de la garde républicaine, mais aussi la moto celle de l'escorte présidentielle de Georges Pompidou : « Les élèves ont déjà travaillé au cours de leur année de

participer à des cérémonies ou événements comme la Journée de la moto et des motards (JMM) : « Ce projet commun nous permet de multiplier nos compétences et nos qualités, mais aussi notre savoir-faire et notre savoir-être. Ce qui permet de donner un sens à tout cela », confie Thomas Dufaud, élève à Gustave Eiffel. Répartis en équipe, les lycéens auront tous une tâche bien précise à accomplir sur la moto : des roues au freinage en passant par la transmission ou encore l'allumage : « Au fur et à mesure de l'avancée des travaux, nous rendrons des articles au journal 'La Vie de la Moto' et c'est aussi une autre compétence que nous devons développer », ajoute Romain Jérôme, autre élève prenant part au projet.

Ces neuf lycéens ont en tout huit mois pour rendre leur chef-d'œuvre à l'école de gendarmerie de Fontainebleau/Avon, à l'initiative de ce challenge.

LA MOTO APRÈS LE SOUS-MARIN

La restauration d'une moto ancienne n'est pas le premier projet un peu fou dans lequel se lancent les élèves du lycée Gustave Eiffel. En effet, en mai 2021, après plus de 120 heures de travail, les élèves de la Terminal chaufferie avaient livré au Centre de transmission de la Marine nationale de Sainte-Assise (Seine-Port) un impressionnant kiosque de sous-marin. D'un poids de 800 kg, d'une hauteur de 3,70 mètres et d'une longueur de 5,30 mètres, celui-ci trône à l'entrée du centre depuis cette date, illuminé par un magnifique éclairage bleu, blanc, rouge.



©RSM77

mais aussi des documents ou des événements historiques en lien avec celle-ci », explique Carine Patenère, proviseure du

lycée. Mardi 14 septembre a marqué l'arrivée de la moto qui sera restaurée afin qu'elle puisse